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GULTEN TEPE: Bom dia, boa tarde, boa noite para todos. Sou Gulten Tepe da Equipe 

de Apoio do GAC. Sou a administradora para participação remota 

desta sessão. Sejam bem-vindos a Reunião Virtual ICANN68. É, hoje é 

quarta-feira, 24 de junho, às 7h00 UTC. Não faremos a chamada, mas 

a participação dos membros do GAC será registrada e estará 

disponível no Anexo do Communiqué do GAC e nas atas desta reunião 

da ICANN68.  

Infelizmente, devido ao bombardeio dos Zoom no primeiro dia da 

reunião, as sessões das OAs e CCs da ICANN68 serão em salas de 

webinar. E não mais nas salas normais do Zoom durante o restante da 

reunião. Nos webinares do Zoom, os membros do GAC precisam ser 

identificado, como painelistas. Para que o Zoom faça isso 

automaticamente, os membros do GAC precisam fazer o login na Sala 

do Zoom com o endereço da lista de e-mail do GAC. Ou entrar na Sala 

do Zoom com link individual enviado pelo RP da ICANN por e-mail. 

Portanto, verifique a sua caixa de entrada e consulte o e-mail enviado 

pelo RP da ICANN com o título “Painelista das Sessões do GAC na 

ICANN68”. Participe das Sessões do GAC, clicando no link “Clique 

Aqui”, para participar, para entrar diretamente na Sala do Zoom, 
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como painelista. A minha colega Julia vai exibir esse e-mail na tela - 

obrigada, Julia – que todos vocês já receberam até agora.  

Se um membro do GAC não conseguir levantar a mão ou ver o nome 

de outros painelistas, pode ser necessário sair da sala e ingressar 

novamente, usando o link individual enviado por e-mail. Ao entrarem 

como painelistas na Sala do Zoom, os membros do GAC terão acesso 

as informações e funcionalidade de uma sala norma de Zoom. 

Inclusive mudar seu nome para registrar a sua presença, digitando o 

nome e o sobrenome, país ou delegação. Se você entrou com um e-

mail diferente, não será promovido e não poderá falar. Se você quiser 

fazer uma pergunta ou comentário, digite no pod de Perguntas e 

Respostas, iniciando e terminando a sua frase com QUESTION ou 

COMMENT, para permitir que todos os participantes vejam a sua 

solicitação e seja breve, se possível.  

As Sessões do GAC terão interpretação em todos os 6 idiomas da ONU 

e português e será feita no Zoom e pela plataforma de interpretação 

simultânea, operada pela Congress Rental Network. As perguntas e 

comentários no chat vão ser comentadas com a parte do chat. E não 

serão lidas no microfone. Por enquanto, na ICANN68, temos recebido 

muitas perguntas das diferentes sessões e consequentemente, a 

sessão não poderá responder ou atender a todas as perguntas e 

comentários. Mas vão ficar nas atas. A interpretação para a Sala do 

GAC vão incluir todos os 6 idiomas da ONU e em português, será feita 

no Zoom e pela plataforma de interpretação simultânea remota 

operada Congress Rental Network. Incentivamos os participantes a 

baixar o aplicativo, seguindo as instruções no chat do Zoom ou 
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documento com detalhes da reunião disponível na página do site da 

agenda do GAC.  

Seu microfone será silenciado durante a sessão, a menos que você 

peça para falar. Se você quiser falar, levante a mão na Sala do Zoom. 

Quando chamado pelo coordenador da sessão, você terá permissão 

para ativar o som do microfone. Habilite o seu microfone e fale. Ao 

falar, silencie todos os seus outros dispositivos, inclusivo o aplicativo 

de tradução. Diga o seu nome para o registro e o idioma, em que 

falará, se não for falar em inglês. Fale de forma clara e devagar para 

permitir uma boa interpretação. Esta sessão terá transcrição em 

tempo real, para visualizá-la, clique no botão “Close Caption”, na 

barra de ferramentas do Zoom. Por fim, esta sessão, como todas as 

outras atividades da ICANN, é regida pelos Padrões de 

Comportamento Esperados da ICANN. Você encontrará o link no chat 

para consulta-los. Com isso, passo a palavra para a Presidente do 

GAC, Manal Ismail. Manal? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Bom dia, boa tarde e boa noite para todos. Bem-vindos ao 

terceiro dia da Reunião do GAC. A nossa primeira sessão hoje. A 

redação do Communiqué vai levar uma hora. São às 10h00, horário de 

Kuala Lumpur; 2h00, horário UTC. Temos 5 sessões hoje, programadas 

para a redação. Essa é a primeira.  

Eu espero que todos tenham visto, que no Google Docs, temos a 

última atualização do documento. E vamos utilizá-lo para colaborar 

para fazer a redação colaborativa. Também, espero que os redatores 
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das atas possam começar com aprimorar o texto do Communiqué. 

Temos identificado 3 assuntos, 3 temas ontem, para o Communiqué 

com uns espaços para dedicados ao PDP e também, isso está 

confirmado e também para as OIGs. E também, temos dedicado uns 

espaços para assuntos básicos, confirmados no processo. 

Basicamente, é o que fizemos na ICANN68, exceto de dar a todos, 48 

horas para a informação, sábado, 27 de junho.  

Eu peço desculpas. Não estão seguindo sequência do documento, 

aqui. Peço desculpas, se não houver objeções agora, o Communiqué 

vai ser considerado como adotado. E eu quero destacar que as 

objeções estão baseadas em boas razões e qualquer controvérsia vai 

afetar o texto controverso.  

E por último, o texto do Communiqué vai ser discutido 

profundamente, exaustivamente nas sessões. E essas 48 horas, talvez, 

não devem ser utilizadas para discussões abertas. As discussões serão 

aqui, nessa participação remota. E poderemos discutir também 

através do e-mail, durante os dias da reunião. Fabien e Gulten, 

obrigada por exibir aqui, o Communiqué na tela.  

E talvez... bom, temos aqui, o processo. No começo do Communiqué, 

portanto eu quero vocês sejam conscientes desse processo, saibam 

como inserir texto sem afetar o texto dos outros. Isso através do 

Google Docs. Então, Fabien, utilizamos um modo sugestão, por favor. 

Com seu texto proposto, na seção correta, com a identificação de seu 

nome e na hora de inserir o texto. E por último, não se esqueça de 
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apartar no modo reply ou resposta, para responder a um comentário 

sobre as edições.  

Talvez possamos passar... bom, não temos nenhum texto de 

importância aqui. Se não for assim... não, nada ainda, por aqui. 

Portanto, vamos seguir a ordem do texto. Eu vou ler. Por favor, peço 

que me avisem se vocês tiverem comentários.  

O Communiqué da ICANN68 do GAC foi redigido e acordado 

remotamente durante o Fórum de Políticas Virtual, a ICANN 68. O 

Communiqué foi circulado entre o GAC de imediato, depois da reunião 

para dar a oportunidade, para que todos os membros e observadores, 

o considerassem antes da sua publicação, levando em conta as 

especiais circunstâncias de uma reunião virtual. O texto aqui, 

destacado em amarelo, está aqui esta... até nós acabarmos todas 

essas sessões.  

Nenhuma objeção foi levantada. Durante o prazo, antes da 

publicação. Depois temos a introdução.  

O Comitê Consultivo Governamental, o GAC, da Corporação da 

Internet para a Atribuição de Nomes e Números, a ICANN, se reuniu 

através de participação remota de 22 a 25 de junho de 2020, horário 

de Kuala Lumpur. De acordo com a resolução do Board da ICANN de 

abril de 2020, em resposta a emergência sanitária pública de 

preocupação internacional, causada pelo surto global de pandemia, 

COVID-19. A ICANN68 passou a de ser uma reunião presencial, que 

tinha que ser em Kuala Lumpur, Malásia, para participação remota. 

Só, temos depois o número de membros do GAC, número de 
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observadores, que participaram. A Reunião do GAC foi feita como 

parte do Fórum de Política Virtual da ICANN68. Todas as sessões, a 

Plenária e também de grupos de trabalho do GAC foram conduzidas 

como reuniões abertas. 

E eu aqui, destaquei “e grupos de trabalho” e eu queria explicar 

porquê eu destaquei isso, “e grupos de trabalho”. Porque eu não 

tenho muita certeza, se aqui temos exceções de grupos de trabalho. 

Talvez, houve algum desses grupos de trabalho, que se reuniram, mas 

eu não sei. Poderemos discutir isso. Kavouss Arasteh pediu a palavra. 

Kavouss, sim, vamos reativar o som, sim.  

 

KAVOUSS ARASTEH:  Boa tarde, boa noite. Só uma sugestão para você, Manal. Eu, talvez... 

você, talvez, esteja super cansada, por ter que ler isso. Talvez, alguém 

mais, talvez, a Equipe da ICANN possa ler. Porque você, no final, vai 

ficar exausta. Está, realmente, gastando energia. E é apenas uma 

sugestão. Ler três vezes, quatro vezes durante essa reunião, 

realmente, é... isso vai ser uma enorme fadiga para vocês. Talvez, 

Fabien ou Rob, alguém da equipe possa falar. Você pode parar eles e 

comentar. É apenas uma sugestão. É muita energia para você. Você é 

a presidente da reunião, depende de você quem vai, quanto vai falar, 

quem vai ler ou mencionar se alguém falar muito ou não. E o que for 

interferir para o processo do GAC, isso vai depender de você. Ou quem 

estiver fora da comunidade, não tem direito para opinar e fazer 

comentários sobre o GAC. Você é a presidente, esse é o problema e 

você pode parar, deter as interferências. Obrigado. 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Kavouss. Eu concordo absolutamente, a obrigação da 

presidente é dar o espaço, para quem quiser comentar. E eu vejo aqui, 

que o Fabien digitou “o Google Doc da Sessão ICANN68, 19 de junho, 

na pré-sessão – desculpem – da ICANN68. Então, aqui, em amarelo, 

essa menção das sessões dos grupos de trabalho. Não sei se alguém 

tem alguma coisa a dizer. Se houve alguma sessão de grupos de 

trabalho entre 22 e 25 de junho? Então, precisamos deixar isso ou 

eliminamos? 

 

FABIEN BETREMIEUX: Agora, Fabien. Eu não levantei a mão. Desculpem. Como coanfitrião 

da reunião, eu não preciso levantar a mão. Não temos nenhuma 

sessão formal de grupos de trabalho durante esses dias, esses 4 dias. 

Portanto, podemos eliminar esse texto em amarelo. 

 

 MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Se não houver objeções, eliminamos o texto. Eu vejo que o 

Jorge também está aqui no chat, fazendo um comentário. Ele 

concorda com eliminar esse texto. Eu vejo aqui, o colega da Coreia, 

como Delegado do GAC, ele pede ser atualizado como painelista. Sim. 

Agora, atividades entre os diferentes grupos constitutivos e o 

relacionamento com as comunidades. E pensando na sugestão, eu já 

perdi a minha voz. Essa é uma parte bem pequena, há pouco texto. 

Acho que não... são as... aqui, temos as atividades entre os grupos 

constitutivos recebemos muita [inaudível – 17:29] como a 
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comunidade. Hoje, vamos ter a nossa reunião com o Board da ICANN, 

também discussões transcomunitárias. E na reunião com o Board, nós 

nos reunimos – aqui, eu estou lendo – o GAC se reuniu com o Board da 

ICANN e discutiu sobre as rodadas subsequentes de novos gTLDs, 

mitigação de abusos, questões relacionadas, associadas com os 

serviços de privacidade proxy, medidas antiabuso proativas, dados de 

registros e sua exatidão, proteção de dados, serviços de diretório e 

registros e os próximos assuntos de interesse para o GAC.  

Eu vejo que Kavouss, você levantou a mão de novo. Acho que é bem 

oportuno, porque você propôs inserir as respostas do Board as 

perguntas do GAC. E elas estão aqui, nessa lista, como temas. 

Também, temos as atas da reunião, as transcrições das sessões, como 

referência. E seria muito desafiador extrair respostas breves e inseri-

las, como discutimos ontem. E isso faria com que esse processo de 

elaborar esse Communiqué fosse ainda mais longo. Kavouss, pediu a 

palavra. 

 

 

KAVOUSS ARASTEH: Vocês podem me ouvir? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim, sim, sim. Bem claro. Sim. 
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KAVOUSS ARASTEH: Eu propus isso. Porque quando nós levantamos essa questão, penso 

que há duas maneiras de fazer e pedir ao Board, forneça reuniões 

escritas às perguntas, quando eles quiserem. E nós as podemos 

colocar aqui, de forma... à risca, sem discutir nada, só como 

referência. Essa é uma possibilidade bem clara. Ou então, [inaudível - 

20:16] levantamos a questão, perguntamos depois, se e o que. Então, 

sugiro que, como foi na reunião anterior, que o Board dê a sua 

resposta, como eles quiserem, um, dois, parágrafos. E colocamos em 

itálica, como uma citação, dizendo “O Board respondeu isso e tal”. 

Depende de você e dos colegas aqui, também decidir isso. Mas eu não 

discutiria muito isso. E fornecer uma resposta e colocar isso, como 

uma referência as atas, colocando número da ata. Isso foi feito na 

reunião anterior. Então, os colegas podem decidir. Apresentei aqui 

essas opções. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Kavouss. Gostei da sua segunda proposta, só 

colocando as atas e a referência as atas. Só que as atas são finalizadas 

depois da reunião. Portanto, deveríamos primeiro, coletar todas as 

atas. Elas, depois, são compartilhadas. Compartilhadas com os 

membros do GAC, para comentários, antes da finalização. Então, 

talvez, seja difícil colocar um parágrafo numa seção específica, agora. 

Mas, definitivamente, sim. Depois, poderemos colocar alguma 

referência.  

 Segunda opção, que  você forneceu foi as respostas escritas do Board. 

Acho que isso seria um pouco obsoleto. Isso porque isso é possível 
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quando nós temos uma reunião presencial. Mas aqui, seria uma troca 

de perguntas e respostas escritas. Pessoalmente, eu prefiro a opção 

de fazer referência as atas. Obrigada, Fabien, aqui. E Kavouss, outra 

vez, você pediu a palavra. Pode falar. Sim, eu já reativei. O som está 

reativado. 

 

KAVOUSS ARASTEH: O texto está muito bem ou poderíamos dizer que “Nas respostas 

fornecidas pelo Board da ICANN, estão nas atas número tal e tal”. Só 

como uma referência. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Mesmo se nós tivermos essas atas numa lista, como assuntos e 

não, como perguntas.  

 

KAVOUSS ARASTEH:  Não, no final. A ICANN... O Board da ICANN, durante a reunião, 

forneceu essas informações, que constam nas atas número tal e tal. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Então, as minutas ou as atas da reunião do GAC ICANN68 vão 

refletir essa discussão incluindo respostas, as repostas oferecidas pelo 

Board da ICANN. Concorda, Kavouss? 

 

KAVOUSS ARASTEH:   Sim. Obrigado. 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Agora, discussões transcomunitárias. Temos aqui a lista da 

participação de três painéis em diferentes sessões transcomunitárias. 

Os membros participaram  nas sessões transcomunitárias pertinentes 

programadas como parte da ICANN68, incluindo registros maliciosos 

de abusos do DNS durante a CODIV-19; a Internet das Coisas e o DNS, 

oportunidades e riscos e desafios e a ICANN e o COVID-19. Avançamos 

com o trabalho normativo no ambiente atual.  

Em assuntos internos, agora é o item 3. Atualmente, temos 178 

estados-membros no GAC e territórios e 38 organizações 

observadoras. E também, temos aqui a menção dos grupos de 

trabalho do GAC, o PSWG que é o Grupo de Trabalho de Segurança 

Pública do GAC. Eu entendo que eles vão informar seu texto sobre essa 

sessão. Também o Grupo de Trabalho de Regiões Subtatendidas do 

GAC vão se reunia amanhã. E também o Grupo de IDNs e Aceitação 

Universal também vai se reunir amanhã, na sessão de encerramento. 

Então, novamente, esses textos serão fornecidos pelos grupos de 

trabalho pertinentes. E estes textos vão refletir o decidido por eles.  

E Fabien, por favor, me corrija se eu não estiver certa. Depois quanto 

as eleições, diz aqui, o texto que “O processo da eleição de 2020 para a 

liderança do GAC será iniciada imediatamente depois da Reunião 

ICANN68. As indicações iniciais vão ter esse período de indicações, que 

vai encerrar no dia 2 de setembro. Se necessário, um processo de 

votos será realizado até o dia 20 de outubro de 2020, durante a 

Reunião da ICANN69, quando os resultados das eleições serão 
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anunciados. Eu não estou vendo que alguém queira falar, então eu 

passo pelo BGIG. Não haverá essa reunião, então podemos apagar. 

 

KAVOUSS ARASTEH:   No parágrafo anterior, quando você fala das eleições. Eu acho 

liderança... e eu acho que é algo entre facilitar o entendimento mas do 

processo legal, não é de liderança. Então, dizer que “seria a 

presidência e vice-presidência do GAC”. Então, o que é que nós 

estamos falando aqui? Da eleição do presidente do GAC, do vice-

presidente do GAC? Então, isso deve ser mencionado.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Kavouss. Então, seria “O processo de eleição de 

2020 para o presidente e vice-presidente do GAC será iniciado, etc.”. 

Está bem, Kavouss? 

 

KAVOUSS ARASTEH:    Sim. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Fabien, corrige o texto. Passado para temas importantes para o 

GAC. Os três temas identificados ontem. Espero que recebamos, então, 

o texto proposto. Nós temos aqui, esse espaço para inserir o texto. 

Vendo o que o Nigel escreveu, quanto o BGIG. Então, eu acho que, 

talvez, tenha que se dizer que não houve essa reunião durante a 

ICANN68. Bem, nós fizemos uma reunião entre as sessões e fizemos 
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isso com outras partes da comunidade. Eu não sou a favor de destacar 

isso ou de indicar isso. Kavouss, você quer falar? 

 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Sim. Eu mencionei, antes ao Jorge, eu queria saber se a gente vai falar 

alguma coisa das OIGs? Então, na verdade, nós tivemos essa reunião 

fora da ICANN, na reunião da ITU da OIG. Então, eu gostaria de 

perguntar para o Jorge, se há alguma coisa que deve ser mencionada 

aqui, que é importante para nós? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Kavouss. E nós e o Brian da WIPO, vamos, 

então, colocar um texto. Nós precisamos finalizar, mas nós precisamos 

acordar se isso vai ser acrescentado aqui. O Nigel escreveu que a 

consistência é importante. Obrigada, Nigel. O Jorge também disse que 

o texto sobre os Procedimentos Subsequentes está sendo redigido e 

será concluído depois da sessão, hoje. Então, quanto... respondendo a 

você, Kavouss, quanto a proteção das OIGs, então isso deve ser 

finalizado, depois da reunião de hoje. Então, vendo o comentário do 

chat. O link para a transcrição da reunião do GAC com o Board, que é 

mais ou menos, o que nós fizemos.  

Há mais alguma coisa? Então, aqui a parte de consenso em relação as 

recomendações do GAC. A Diretoria, nós não temos nada aqui para 

fazer uma recomendação de consenso, então se alguém tem aqui, 



ICANN68 Fórum virtual de políticas – Redação do Comunicado do GAC (1/5)     PT 

 

Página 14 de 19   

  

alguma coisa a adicionar. Bom, nós continuamos aqui, o 

acompanhamento sobre as recomendações anteriores.  

E o último é a próxima reunião, dizendo que o GAC deve se reunir na 

próxima reunião da ICANN, virtual, a ICANN69, nos dias 17 a 22 de 

outubro de 2020. E essa reunião será feita virtualmente. Há algo no 

Communiqué? Deixa eu ver aqui, qual o horário, que nós estamos, se 

há tempo. Há algo a ser discutido? Fabien, será que eu não falei de 

algo que deveria ter mencionado? 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Nesse momento, eu gostaria de compartilhar a informação de que nós 

sabemos que há vários textos que estão sendo redigidos. E nós 

sabemos que depois da próxima Plenária do GAC sobre as rodadas 

subsequente, as pessoas que estão redigindo o texto... então, o texto 

estará concluído depois dessa sessão. Então, disso, poderíamos 

discutir esse texto, quanto ao abuso do DNS. Eu sei que também temos 

uma sessão e o texto será discutido durante as sessões, que serão, 

então, estarão ocorrendo num horário mais favorável para a Europa, 

porque serão apresentados por europeus. Em relação ao EPDP, eu sei 

que o texto está sendo redigido. Não sei quando será concluído. E 

quanto as proteções das OIGs, ainda temos um texto. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Fabien. Então, nós temos esse espaço para o 

texto. E já sabemos quando esperá-los. E há mais alguma coisa a falar? 
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Então, se não há mais nada a discutir, então podemos fazer o intervalo 

agora. Muito bem. Com isso... Oh, desculpe, Kavouss. 

 

KAVOUSS ARASTEH: Eu sei que nós temos mais sessões sobre rodadas subsequentes. Nós 

também precisamos abordar o que é que está acontecendo com o 

nomes geográficos. O que é que está acontecendo? Eu sei que há 

algumas questões, que ainda estão pendentes. Eu pediria, então, que 

alguém nos informasse. Eu gostaria de saber se... o que é que foi 

discutido. Nós tivemos uma reunião hoje, teremos outra hoje. Eu acho 

que devemos levantar qualquer problema ou dificuldades, que devem 

ser incluídas no Communiqué. E eu enfatizo que devemos evitar 

qualquer nova discussão sobre temas já discutidos nos Communiqués 

anteriores. Então, não continuar repetindo a mesma frase. Eu acho 

isso preocupante. Eu acho que é importante levantar questões novas, 

que foram levantadas nessa reunião. O que, talvez, referir que isso já 

foi discutido no Comunicado anterior. E eu acho que é muito 

importante, ser bastante conciso e preciso.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Agora, eu gostaria de passar para o Nigel. Desculpe, que eu não 

vi a sua mão. Eu estava vendo só os painelistas. Desculpas. Eu gostaria, 

então, de pedir para ativar o microfone do Nigel. 

 

NIGEL CASSIMIRE:  Vocês estão me ouvindo? Só por uma questão de esclarecimento, 

quanto ao conteúdo do Communiqué. Houve sessões de grupos de 
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trabalho, em especial e agora, é uma sessão online. E é, então, 

necessário organizar reuniões anteriores a Reunião da ICANN. Então, 

os resultados dessas reuniões desses grupos de trabalho, eles vão ser 

incluídos no Communiqué? Era isso que eu gostaria que fosse 

esclarecido. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Nigel, você fala reuniões, que aconteceram antes dessa Reunião 

da ICANN? 

 

NIGEL CASSIMIRE:  Por exemplo, você mencionou um agora. Eu não me lembro qual foi. 

Houve uma. Deixa eu ver aqui, a lista, que houve uma sessão anterior a 

esta. Eu acho que um dos grupos de trabalho, que foi mencionado. Eu 

não me lembro qual. E se você for a seção dos grupos de trabalho... 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Você está falando do BGIG? Que foi apagado? Não? 

 

NIGEL CASSIMIRE:  Não. O Grupo de Trabalho de Segurança Pública. Esse grupo se reuniu 

há umas duas semanas. Estou certo ou não? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Isso seriam as reuniões, que foram realizadas durante a semana 

da Reunião da ICANN. Então, eles se reuniram do dia 19, por isso que 

nós apagamos a parte inicial, dizendo que “as sessões, as Plenárias e 
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dos grupos de trabalho foram realizadas durante a reunião da 

ICANN68”. E isso foi apagado, porque isso não aconteceu durante a 

reunião. 

 

NIGEL CASSIMIRE: Mas será que não seria importante ter alguma contribuição do PSWG? 

Embora não tenham se reunido durante a reunião da ICANN. Mas não 

seria importante dizer o que eles fizeram até agora? Incluir algum texto 

sobre o status do seu trabalho até agora. Não seria isso? 

 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Então, você quer que o texto, que aja como se fosse uma 

relatoria para o GAC. Não só as atividades durante essa semana. É isso, 

Nigel? 

 

NIGEL CASSIMIRE:  Na verdade, eu gostaria de saber se há algum informe do Grupo de 

Trabalho de Segurança Pública para o GAC. É isso que eu queria saber? 

Eles não se reuniram durante a semana da Reunião do GAC. Mas será 

que se eles tiverem algo a relatar, isso não pode ser incluído no 

Communiqué? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Eu acho que fizeram reuniões bilaterais com outras partes da 

comunidade. Eu não sei exatamente. Eu não sei Fabien, se você pode 
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dizer exatamente o que será relatado. E enquanto isso, Nigel, eu vou 

tentar fazer um texto aqui, mais preciso. Eu gostaria de passar a 

palavra para o Kavouss. 

 

KAVOUSS ARASTEH: Eu acho que nós estamos relatando, o que aconteceu nesta reunião 

virtual. Eu acho que devemos esperar até que as outras partes, o 

relatório do Grupo de Trabalho de Segurança Pública. Eu não sou 

contra o que disse Nigel, mas eu acho melhor esperar para ver o que 

será relatado para poder fazer algum comentário. Era isso. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Kavouss. Eu estava tentando buscar informações, 

mas isso faz sentido. Eu acho que tem que esperar para ver o que eles 

vão relatar. Então, Nigel, você concorda em que nós recebamos, então, 

o texto para ver o que será feito? 

 

NIGEL CASSIMIRE:  Sim. Isso faz sentido. Mas vocês estão esperando receber algum texto 

do PSWG? 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim. A não ser que digam que não. Eu tenho que verificar isso e 

posso responder para você depois, Nigel. 

 Então, Lina da Lituânia.  
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LINA RAINIEENE:  Eu gostaria de apoiar a proposta do Kavouss. Eu estou aqui também 

representando o Grupo de Trabalho de Direito Internacional e Direitos 

Unidos. Então, em conexão com a sessão que nós teremos hoje das 

recomendações da Via de Trabalho 2, mas eu acho que nós temos que 

esperar os resultados de cada sessão, para decidir onde incluir os 

textos. Então, eu proponho esperar a que as sessões sejam concluídas 

para ver se nós vamos incluir alguma coisa no Comunicado ou não. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Lina por ter destacado isso.  Bom, como a... eu 

acho importante, porque a gente ainda não discutiu, mas eu acho que 

para o Grupo de Trabalho de Segurança Pública, eles tem atividades, 

quanto ao abuso do DNS. Então, podemos esperar e verificar com eles. 

Mais alguma coisa? Se não, Lina então, eu acho que a sua mão não 

está mais levantada. Então, se ninguém mais quiser falar, podemos 

então encerar a Primeira Sessão do Communiqué. Então, temos 13 

minutos aí, a mais além dos 30. Volte para a próxima sessão, o das 

novas rodadas de gTLDs. Voltaremos, então, no próximo horário que 

seria, então, 13 minutos mais 30. Muito obrigada. 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇAO] 

 


